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皆様今晩は。昨晩は２２時

くらいから雷が凄く中々眠

れなくなりその後すぐにバ

ケツをひっくり返したよう

な雨でした。 

 

さて今日は皆様方に謝ら

なくてはいけないことがあ

ります。前回の例会の時に地

区大会の件を皆様にお話いたしましたが、やはりスポ

ンサークラブである佐世保北ロータリークラブの主管

されます地区大会の登録の件ですが、再度書面での理

事会を開催いたしまして全員登録を決議いたしました。

なかなか１０，０００円の登録を皆様方に御負担をか

けるのは申し訳ありませんがＩＭの時も全員登録でお

願いした経緯もありますので御理解のほど宜しくお願

い致します。 

 

また９月１０日のロータリー奉仕デーの際には多く

の皆様に参加していただきありがとうございました。

また八重野エレクトには懇親会まで企画していただき

ながら参加できずに申し訳ありませんでした。 

 

私事ながら９月９日に１４年間を共にした愛犬が亡

くなりました。歩くこともままならない状況でしたが

苦しむこともなくこの世を去りました。今は何につけ

女房と思い出話をして毎日涙する事ばかりです。１２

日に黒髪山にて火葬し終わってお骨になったときには

恥ずかしい話ですが泣き崩れました家族・ペットいず

れも同様に身近にいるものがいなくなる辛さをまた感

じた一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．例会変更・休会 
＊佐世保西ロータリークラブ 

９月２７日（水）１８：３０～ ※観月例会の為 

九十九島ベイサイドホテル＆リゾートフラッグス  

 

２．来信 
 ■ガバナー事務所 

  ・地区公式ホームページへの奉仕事例の投稿方法 

  ・PETS でロータリー財団を強調することの重要性 

  ・地区大会交通手段について 

■ガバナー事務所 

  ・ハイライトよねやま ２８２ 

■佐世保東ＲＣ 

  ・第３回市内８ＲＣ会長幹事会議事録 

■佐世保西ＲＣ 

  ・第４回市内８ＲＣ会長幹事会議事録 

 

 

 

 

 

北松浦ロータリークラブ  

湊 浩二郎様 古賀 めぐみ様 

 

 

 

 

 

 

中央会 宮﨑正典幹事 
今週の土曜日、石盛で第２回中央会を開催します。参

加者は２０名です。懇親会は１９時から太平楽です。

また１０月２９日の地区大会記念ゴルフ大会がござい

ます。参加者が少ないので、皆様の参加をお待ちして

います。 

 

本日の出席率８９.７９％：会員数５３名・出席３５名・欠席５名・出席規定免除会員９名・ビジター４名 

前々回の修正出席率８９.７９％：出席３４名・メークアップ１名・出席規定免除会員９名 
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北松浦ＲＣ 古賀 めぐみ様、湊 浩二郎様 
本日は北松浦ＲＣから来ました。よろしくお願いい

たします。 

 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
本日はメークアップとして、北松浦ＲＣから古賀 め

ぐみ様と湊 浩二郎様にご来訪いただいております。 

お忙しい中でのご来訪、誠にありがとうございます。 

 先日のロータリー奉仕デーの清掃活動に、暑い中

たくさんの皆様にご参加いただきありがとうござい

ました。大きな事故もなくお祭りも終了し、実行委員

会より御礼も頂いております。 本日の例会プログ

ラムは第三回クラブフォーラム・社会奉仕委員会の

卓話となります。先日の清掃活動も段取りよく進行

して頂きました。本日の卓話も楽しく、ためになる時

間になることを期待しております。どうぞよろしく

お願い致します。 

 

橋口 佳周君 
本日、多分阪神タイガース１８年ぶりの“あれ”が達

成される予定です。応援ありがとうございます。 

 

前田 眞澄君 
みなさん、こんばんは！先週のニコニコで「バンカ

ー名人」と名のゴルフクラブを購入した事を報告し

ました。９月１３日にあの女子プロの大会があった 

パサージュ琴海を井上さんと回ったのですが、ちょ

うどいいバンカーに入ったのでついに「バンカー名

人」の真価を問う場面があったのですが、４打叩き

ました。もう成すすべがありません。１６日の中央

会が心配です。馬渡君お手柔らかにお願いします。 

 

八重野 一洋君 
９月１０日（日）シーサイドフェスティバルでのロ

ータリー奉仕活動、わずか２０分の清掃活動でした

が、参加出来て良かったです。地元相浦での打ち上

げも多数ご参加いただきありがとうございました。

馬場会長寸志ありがとうございました。 

 

香月 章彦君 
本日は弊所主催のセミナーを開催しました。ご参加

いただきました、企業の皆さまありがとうございま

した。インボイス・・・まだまだ奥が深いです。新

たな情報があれば改めてお伝えします。 

 

岡 光正君 
９月１０日、シーフェス会場でのロータリー奉仕デ

ーに参加できませんでした。当日、佐世保北ＲＣ・

南ＲＣ合同、総勢５６名の方々が黒島の海岸清掃に

来られ、私はその案内係とアテンドをしておりまし

た。シーフェス会場並びに黒島海岸がロータリー活

動により、美化された事は素晴らしいと思います。

黒島の住民の一人として感謝申し上げます。 

芥川 圭一郎君 
結婚記念日のお花ありがとうございました。どうに

か２６年経ちました。 

 

川野 知文君 
去る９月９日１０日、させぼシーサイドフェスティ

バルを開催いたしました。皆様のお力添えも有り大

きな事故もなく無事に終了する事が出来ました。更

に１０日の日は馬場会長をはじめ多くの会員の皆様

に会場清掃にお越しいただきまして重ねてお礼を申

し上げます。ありがとうございました。例会終了

後、お一人お一人に御礼を伝えたいのですが、別会

場でシーフェスの大懇親会が開催中の為、途中退席

いたします。申し訳ありません。 

 

筒井 琢磨君 
社会奉仕委員長の筒井です。去る９月１０日ロータ

リー奉仕デーに馬場会長をはじめ、２６名の方に参

加いただきました。本当にありがとうございまし

た。 

 

馬渡 圭一君 
① 先日はシーサイドフェスティバルに多数ご参加

いただきありがとうございました。私自身、大

したことは出来ておりませんが、川野さんをは

じめ諸先輩方のお支えで例年になく盛況に終わ

ったと思います。また、ご協賛いただきました

皆様にも重ねてお礼申し上げます。 

② 今週火曜日にコスモス会の練習が行われました

が、中央病院の胃カメラ検査のため眠らされて

おり、参加できませんでした。鶴田さん申し訳

ありません。 

③ 本日は我が職業奉仕委員会担当のクラブ協議会

です。永遠のテーマである「アレ」について勉

強しようと考えておりますので、皆様ご協力の

程、よろしくお願いいたします。 

 

 

本日の合計      20,000 円 

本年度の累計    373,000 円 
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◆第４回クラブ協議会◆ 
 
職業奉仕委員会 
馬渡 圭一 委員長 

本日は、我が職業奉仕委員会

の担当で、クラブ協議会を開催

させていただきました。 

 何をしようか非常に悩みま

したが、職業奉仕委員会ですか

ら、先ずは、職業奉仕の何たるかを知る必要があると

考えまして、本日は、これを勉強するというテーマに

させていただきました。 

当クラブの定款細則では、職業奉仕委員会は次の様

に規定されています。 

「この委員会は、本クラブの会員が、その職業関係

における諸責務を遂行し、各会員がそれぞれの職業に

おける慣行の一般水準を引き上げる上に役立つ指導と

援助を与えるような方策考案しこれを実施するものと

する。」 

何のことやらさっぱり分かりませんが、皆様の中で

も、職業奉仕とは何たるかを説明できる方はそう多く

はおられないと思います。 

 色々な考え方があると思いますが、本日は、次の

項目でそれぞれお話をさせていただきました。 

澤田委員からは、職業奉仕と社会奉仕の区別という

タイトルでお話をし、奉仕のリターンが自分に帰って

くるのか社会に向かうのかを一つの判断基準とするこ

とができる旨を伝えさせていただきました。 

倉科委員からは、職業奉仕という言葉の意味という

タイトルでお話をし、職業と奉仕という一見すると相

矛盾するかのような言葉の意味を解説させていただき

ました。 

私の方からは、職業奉仕の実践というタイトルでお

話をし、例会が各職業人同士で研鑽を積む場であるこ

と、その例会に毎回出席することに異議があることな

どを伝えさえていいただきました。 

最後に、前年度地区ガバナー補佐であられた橋口委

員から、職業奉仕の考え方について総括をしていただ

きました。 

本日の例会を通じて、職業奉仕について、やっぱり

よく分からなかったという方は、「職業奉仕とは、職

業サービスを念頭に相手方の立場に立った職業活動を

行い、相手の喜びを自分の喜びとしながら、職業人と

してのより高い倫理の向上に努め、世の中に広めてい

くこと」と覚えておくとよいと解説してありましたの

で、補足しておきます。 

特に大切なのは、高い倫理の向上であると思います

ので、ここだけは忘れないようにお願したいと思いま

す。 

 

 

ＳＡＡ：井上 亮君 

次回例会９月２１日１２：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


